

# Konzept hat überzeugt

Fairplay-Liga: Reiner **Pläßhenrich** neuer Botschafter

**Aachen.** Die Fairplay-Liga hat einen neuen, prominenten Unterstützer: Ex-Fußball-Profi Reiner Pläßhenrich wird sich fortan als Botschafter in der besonderen Liga für Juniorenmannschaften engagieren, in der die Spiele ohne Schiedsrichter ausgetragen werden und die Spieler selbst entscheiden müssen. „Das Konzept hat mich absolut überzeugt. Viele Kinder spielen heutzutage verkrampt, weil sie von ihren Eltern schon früh unter Druck gesetzt werden. Die Kinder sollten aber selber entscheiden können, was sie wollen“, sagt Pläßhenrich, der die U 19 von Alemannia Aachen verantwortlich trainiert.

In seiner neuen Funktion als Botschafter wird sich der ehemalige Alemannia-Profi am Dienstag um 19 Uhr im Rahmen der Trainerschulung im Sportpark Kohlscheid allen Interessierten vorstellen und Fragen beantworten. Ob er an der Schulung am Donnerstag, 4. November, 19 Uhr, im Restaurant Königs in Freund teilnehmen wird, ist noch offen. „Die beiden neuen Schulungstermine richten sich vor allem an die Kin-



Botschafter der Fairplay-Liga: Aachens Ex-Profi Reiner Pläßhenrich.  
Foto: imago/Thomas Zimmermann

dertrainer, die bislang noch nicht geschult wurden oder neu hinzugestoßen sind. Aber auch alle Interessierten sind herzlich eingeladen“, sagt Ralf Klohr. (lb)



Alle Infos zur Fairplay-Liga unter:  
[www.az-web.de](http://www.az-web.de)  
[www.an-online.de](http://www.an-online.de)